

Frau Lingthaler  
Prof. Dr. Nimet Seker  
anna.baroud@hu-berlin.de  
Frau Kaiser  
Frau Kramer

- per Mail -

05.04.2023

### **Zentralinstitut „Berliner Institut für Islamische Theologie“**

**Wissenschaftliche\*r Mitarbeiter\*in (m/w/d)** max. befristet für 6 Jahre gem.  
WissZeitVG - E 13 TV-L HU

#### Aufgabengebiet:

- Wiss. Dienstleistungen in Forschung und Lehre im Bereich Islamische Textwissenschaften (Koran und Hadith), insbesondere im Bereich Genese, Hermeneutik und Exegese des Korans
- Mitarbeit an Tagungen und Fachpublikationen
- Mitarbeit bei der Einwerbung von Drittmitteln
- Aufgaben zur eigenen wiss. Qualifizierung

#### Anforderungen:

- Abgeschlossenes wiss. Hochschulstudium und Promotion in Islamischer Theologie oder Islamwissenschaft (mit mögl. sehr gutem Ergebnis)
- sehr gute Deutsch-, Englisch- und Arabischkenntnisse, Kenntnisse des Türkischen sind wünschenswert
- Erfahrung in Forschung und Lehre
- Befähigung und Motivation zur eigenständigen interdisziplinären Arbeit

Bewerbungen (mit Anschreiben, Lebenslauf und relevanten Zeugnissen sowie einem Exposé für ein Forschungsvorhaben) richten Sie bitte innerhalb von 4 Wochen unter Angabe der **Kennziffer AN/103/23** an die Humboldt-Universität zu Berlin, ZI Berliner Institut für Islamische Theologie, Prof. Dr. Nimet Seker, Unter den Linden 6, 10099 Berlin oder bevorzugt per E-Mail in einer PDF-Datei an [anna.baroud@hu-berlin.de](mailto:anna.baroud@hu-berlin.de).

Zur Sicherung der Gleichstellung sind Bewerbungen qualifizierter Frauen besonders willkommen. Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt. Bewerbungen von Menschen mit Migrationshintergrund sind ausdrücklich erwünscht. Da wir Ihre Unterlagen nicht zurücksenden, bitten wir Sie, Ihrer Bewerbung nur Kopien beizulegen.

Datenschutzrechtliche Hinweise zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Rahmen des Ausschreibungs- und Auswahlverfahrens finden Sie auf der Homepage der Humboldt-Universität zu Berlin: <https://hu.berlin/DSGVO>.

-----

### **Central Institute "Berlin Institute for Islamic Theology"**

**Postdoctoral research fellow (m/f/d)** limited to a max. of 6 years in accordance with  
WissZeitVG - E 13 TV-L HU

#### Job description:

- Academic services in research and teaching in the field of Islamic Textual Studies (Qur'an and Hadith), especially in the field of genesis, hermeneutics, and exegesis of the Qur'an
- participation in conferences and specialized publications
- participation in the acquisition of external funding
- work related to own academic qualification

#### Requirements:

- Doctoral degree in Islamic Theology or Islamic Studies with excellent grades
- advanced knowledge of German, English, and Arabic
- knowledge of Turkish is preferred
- experience in research and teaching

- aptitude and motivation for independent interdisciplinary work

Please send your application (including cover letter, curriculum vitae, copies of relevant certificates and documents, and diploma as well as a proposal for a research project) within 4 weeks, quoting the **reference number AN/103/23** to:

Humboldt-Universität zu Berlin, ZI Berliner Institut für Islamische Theologie, Prof. Dr. Nimet Seker, Unter den Linden 6, D – 10099 Berlin or, preferably, in electronic form as one single pdf-document to [anna.baroud@hu-berlin.de](mailto:anna.baroud@hu-berlin.de).

HU is seeking to increase the proportion of women in research and teaching, and specifically encourages qualified female scholars to apply. Severely disabled applicants with equivalent qualifications will be given preferential consideration. Researchers from abroad are welcome to apply. Candidates with an immigration background are specifically encouraged to apply. Since we will not return your documents, please submit copies in the application only.

Data protection information on the processing of your personal data in the context of the application process can be found on the homepage of Humboldt-Universität zu Berlin: <https://hu.berlin/DSGVO>.

Please visit our website [www.hu-berlin.de/stellenangebote](http://www.hu-berlin.de/stellenangebote), which gives you access to the legally binding German version.

-----  
Besetzung beabsichtigt ab: sofort

Homepage:	04.04.2023
euraxess:	05.04.2023
bund.de:	05.04.2023
Agentur für Arbeit gem. §§ 164/165 BTHG:	05.04.2023
Bewerbungsfristende:	03.05.2023

  
Kattluhn